

本市初の市民栄誉賞を贈呈!!

本市出身の王子谷剛志選手は、日本柔道界最高峰と言える全日本柔道選手権大会において、平成26年と本年の2度優勝され、4年後の東京オリンピック出場を期待されている人物です。

▼今年4月、全日本柔道選手権大会で2度目の優勝



全日本柔道選手権大会など国内外の大会で優秀な成績を修め、市民に夢と希望を与え大きな感動をもたらしました王子谷剛志選手（24歳・旭化成）に、本市初となる市民栄誉賞を贈呈しました。

市民栄誉賞とは、文化・スポーツその他あらゆる分野において、卓越した成果をあげるなど、著しく大きな活躍により広く市民から賞賛され、郷土の誇りとして深く敬愛される本市にゆかりの人物について、市長がその功績を認めて行う表彰です。

Takeshi Ojitanii ～王子谷 剛志（おうじたに たけし）選手プロフィール～

- 平成4年6月9日に泉佐野市に生まれる
- 平成17年 泉佐野市立中央小学校卒業
- 平成20年 東海大学付属相模中学校
(現東海大学付属相模高等学校中等部) 卒業
- 平成23年 東海大学付属相模高等学校卒業
- 平成23年 全日本ジュニア、世界ジュニアで2連覇
- 平成26年4月 全日本柔道選手権大会 優勝
- 平成26年7月 グランドスラム・チュメニ 準優勝
- 平成27年 東海大学体育学部卒業・旭化成(株)入社
- 平成27年6月 グランプリ・ブダペスト 優勝
- 平成27年8月 アスタナ世界柔道選手権大会 (団体戦)
優勝
- 平成28年4月 全日本柔道選手権大会 優勝 (2回目)



柔道 王子谷 剛志選手に

平成28年9月3日(土)、
エブノ泉の森レセプションホールで贈呈式が開催されました



当日は市長より王子谷選手に、市民栄誉賞の賞状楯と、本市の特産品である記念の泉州タオルを手渡しました。その後のインタビューでは、今年4月に2度目の優勝をされた全日本柔道選手権大会のこと、柔道を始めたきっかけであるやまびこ少年柔道クラブのことや、気分転換の方法、帰省されたら必ず食べる大好物など、様々なお話を伺いました。また、王子谷選手からは「今後も練習をして、様々な大会で優勝したい」との抱負を語っていただきました。

式典の最後には泉佐野市の特産品である「ワタリガニ」のかけ声とともに記念撮影を行い、緊張されていた王子谷選手の顔もほころんでいました。